

viernes 1 de julio de 2022

La Laguna pone en marcha una nueva edición de Menuda Cultura con actividades infantiles en los barrios



La Concejalía de Cultura y el Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) ponen en marcha, a partir de este sábado, 2 de julio, una nueva edición de la iniciativa 'Menuda Cultura', un programa diseñado con el objetivo de trasladar a todos los barrios del municipio actividades culturales infantiles. La programación se prolongará hasta el mes de diciembre.

“Queremos que los niños y niñas de La Laguna se acerquen a la cultura de una forma divertida, porque estamos convencidos de que es la mejor manera de que adquieran hábitos culturales, de que se acerquen a las artes en todas sus vertientes y también de despertar su interés por la lectura”, asegura la concejala de Cultura y presidenta del OAAM, Yaiza López Landi.

Recuerda, además, que “una de las principales líneas de trabajo que se han llevado a cabo desde la Concejalía a lo largo de este mandato es que la cultura, para todas las edades y para todos los gustos, llegue a todos los rincones del municipio, más allá del casco histórico”.

La primera cita será este sábado, de 18:00 a las 19:30 horas, en la Plaza de Bajamar, donde se ubicará la furgoneta de Menuda Cultura, fácilmente identificable por el público porque pretende convertirse en un elemento singular que acapara la atención de los niños y familias. Las actividades incluidas en la programación se irán variando pero siempre se tratará de acciones dinámicas en las que se combine la diversión con el teatro y los talleres. Tras su ubicación en Bajamar, la furgoneta de Menuda Cultura se ubicará en lugares como Valle de Guerra, Las Mercedes o Jardina, La Verdellada, Los Andenes y el Casco histórico.

Esta iniciativa está incluida dentro de un ambicioso programa, el proyecto ARCA arte en la calle, que busca promover el arte al aire libre y la cultura participativa entre el público de todas las edades. “Queremos promover, darle visibilidad y apoyar el arte en la calle, favoreciendo la participación de la ciudadanía en todas las actividades culturales que se lleven a cabo al aire libre”, añade López Landi.